



CERCA DE 40 MINUTOS DURÓ LA EXPOSICIÓN DE LA FISCAL REGIONAL.

## Fiscal Carmen Wittwer entrega cuenta pública marcada por el avance del crimen organizado

**HOMICIDIOS.** En su séptima rendición de cuenta pública, la penalista reveló cifras preocupantes: los asesinatos pasaron de 16 a 33 en solo doce meses.

**L**a Región de Los Lagos evidencia una realidad criminal compleja y diferente a la registrada hace una década. Este diagnóstico fue el eje central de la séptima cuenta pública de la fiscal regional, Carmen Gloria Wittwer, quien presentó el balance de su gestión ante autoridades y la comunidad.

El dato estadístico de mayor preocupación expuesto en la ceremonia fue el pronunciado incremento de los homicidios, los cuales registraron un alza del 106,25%. Mientras que en 2024 la zona contabilizó 16 crímenes de esta índole, el 2025 cerró con 33 homicidios consumados.

El informe detalló que la carga de trabajo para los 210 funcionarios y fiscales de la región ha llegado a cifras históricas. Durante el 2025 el Ministerio Público recepcionó 93.388 denuncias, un 14,1% más que el año anterior. El desglose evidenció un aumento considerable en los delitos flagrantes: 60.527 hechos, lo que representa un alza del 30%.

Sin embargo, frente a este escenario de alta demanda, la Fiscalía Regional exhibió una eficiencia que supera los estándares promedio del país.

**En judicialización:** el 61% de las causas ingresaron ante los tribunales, cifra que supera el promedio nacional por un 8%. **En violencia intrafamiliar (VIF):** con un 65% de cau-

**7**  
**años** lleva en el cargo la abogada penalista Carmen Gloria Wittwer, que lleva adelante importantes investigaciones a nivel nacional.

sas judicializadas, Los Lagos se posiciona como la segunda región de Chile con mayor efectividad en esta materia. **En sentencias:** la región ocupa el tercer lugar nacional en obtención de condenas.

### CRIMEN ORGANIZADO

La fiscal Wittwer enfatizó la estrategia desplegada contra estructuras criminales complejas. La persecutora destacó la creación de una plataforma de cruce de información financiera con el Servicio de Impuestos Internos (SII) para rastrear el lavado de activos, además del trabajo conjunto con la PDI, Carabineros y la Armada.

El hito del año fue la desarticulación de la banda denominada "Hermanos Cartier". Esta investigación permitió la formalización de 52 personas, de las cuales 40 se encuentran hoy bajo la medida cautelar de prisión preventiva. Además, se logró concretar un operativo transnacional al ubicar y detener en Colombia al líder de esta estructura, vinculado al Tren de Aragua, quien actualmente se encuentra en proceso de extradición a Chile. **63**